

Sujet :

Ta sœur Valérie utilise abusivement l'outil informatique. Rédige un récit au présent dans lequel tu racontes comment elle passe ses après-midis devant le poste d'ordinateur cliquant ça et là et oubliant ses devoirs scolaires.

Rédaction :

Valérie passe ses après-midis devant l'ordinateur, le regard rivé à l'écran, comme si tout le reste n'existait plus. Dès qu'elle rentre de l'école, elle s'installe dans son fauteuil, le dos voûté, et allume l'ordinateur sans même jeter un œil à ses cahiers. Les pages web défilent rapidement sous ses doigts agiles, elle clique ici et là, passant d'une vidéo à une autre, d'un réseau social à un jeu en ligne, oubliant totalement qu'une pile de devoirs l'attend.

Les notifications s'enchaînent, la musique joue en arrière-plan, et Valérie est perdue dans ce monde numérique. Parfois, elle rit doucement devant un mème ou s'énerve quand une vidéo ne charge pas assez vite. Chaque clic semble l'éloigner un peu plus de ses responsabilités. Les heures passent, et les rayons du soleil qui déclinent à travers la fenêtre lui rappellent à peine qu'il est déjà tard. Ses cahiers restent fermés sur le bureau, comme une tâche qu'elle repoussera à plus tard, encore et encore.

Quand la soirée arrive, Valérie s'étire, mais ne quitte pas son poste.

Elle ignore encore ses devoirs, préférant se perdre dans le virtuel,
laissant les heures glisser comme des grains de sable entre ses doigts.